

## 市職員の新型コロナウイルス感染に伴う対応について

令和4年4月5日、同6日に、中津川市職員計2人が新型コロナウイルスに感染したことが判明しました。感染が確認された職員の執務室の消毒を実施しましたが、来庁された方で濃厚接触者に該当する方はおらず、市庁舎などの閉鎖はありませんので、業務に影響は出ていません。

今後も感染状況に応じてお知らせするとともに、改めて感染防止対策の徹底を図っていきます。

### ■経過

- ・ 4月5日（火）職員1人が、出勤後、発熱のため休暇を取り、医療機関を受診。  
PCR検査を受検し、陽性が判明
- ・ 4月6日（水）5日の退勤後に発熱した職員がPCR検査を受検し、陽性が判明
- ・ 4月7日（木）5日に陽性が判明した職員の濃厚接触者となった職員1人が6日にPCR検査を受検し、陰性が判明

### ■市での対応

- ・ 4月5日（火）18時、市は、感染が確認された職員の執務室を消毒
- ・ 同日、感染が確認された職員の所属部署について、職員の感染防止対策、体調管理を徹底するよう指示
- ・ 4月6日（水）市新型コロナウイルス感染症対策本部会議を開催。改めて市役所および市職員の感染防止対策の徹底について周知

### お問い合わせ先

市長公室 人事課 担当者：井口  
電話：0573-66-1111（内線342）